

«Geología general» (segunda adjuntia)

Don Luis Martínez García.

Granada, 6 de febrero de 1968.—El Secretario general, José María Stampa.—Visto bueno: El Rector, E. Muñoz.

RESOLUCION de la Universidad de Madrid por la que se publica relación de aspirantes al concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Filosofía y Letras de la citada Universidad

Expirado el plazo de convocatoria determinado por la Orden ministerial de 31 de octubre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 20 de noviembre de 1967) para la admisión de solicitantes al concurso-oposición para proveer cuatro plazas de Profesores adjuntos de la Facultad de Filosofía y Letras de esta Universidad, adscritas a las disciplinas que a continuación se indican:

Este Rectorado ha acordado se publique la relación de los aspirantes admitidos y excluidos al concurso-oposición de referencia.

ADMITIDOS

«Filología latina» (primera, segunda y tercera cátedras)

- D. Santos Gómez García.
- D. José Luis Rodríguez Fontangordo.
- D. Manuel David Millán Senmartí.
- D. Emilio García Ruiz.
- D.^a Rosa María Francia Somalo.
- D. José Luis Moralejo Álvarez.
- D. Antonio Holgado Redondo.

«Lengua y Literatura latinas» (Estudios comunes)

- D. Antonio Holgado Redondo.
- D. Santos Gómez García.
- D. José Luis Rodríguez Fontangordo.
- D. Manuel David Millán Senmartí.
- D. Emilio García Ruiz.
- D.^a Rosa María Francia Somalo.
- D. José Luis Moralejo Álvarez.

EXCLUIDOS

Adjuntias de «Filología latina» (primera, segunda y tercera cátedras) y «Lengua y Literatura latinas» (Estudios comunes)

Don Diego Sánchez Pérez, por no presentar certificado de docencia o justificante de pertenecer o haber pertenecido a un Centro de investigación oficial o reconocido o Cuerpo docente de Grado Medio.

Don Manuel Martínez Camaró, por no presentar certificado de docencia o justificante de pertenecer o haber pertenecido a un Centro de investigación oficial o reconocido o Cuerpo docente de Grado Medio.

Los interesados podrán interponer ante este Rectorado la reclamación prevista en el artículo 121 de la Ley de Procedimiento Administrativo, contra su exclusión o contra cualquier circunstancia que consideren lesiva a sus intereses, así como completar la documentación correspondiente en el plazo de quince días hábiles, a partir del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Madrid, 29 de enero de 1968.—P. D., el Secretario general, José Lozano.—Visto bueno: El Vicerrector, José A. García-Trevijano.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publican los Tribunales que han de juzgar el concurso-oposición de las plazas de Profesores adjuntos que se indican de la Facultad de Medicina de la citada Universidad.

Tribunales que juzgarán el concurso-oposición anunciado por Orden ministerial de 18 de octubre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 6 de noviembre siguiente) para la provisión de plazas vacantes de Profesores adjuntos de la Facultad de Medicina de la Universidad de Valladolid:

«Anatomía Descriptiva y Topográfica» (primera cátedra)

Presidente: Don Enrique Bráñez Cepero.
Vocal: Don Pedro Gómez Bosque.
Secretario: Don Antonio Pérez Casas.
Suplente: Don Felipe Rodríguez Adrados.

«Patología general y Propedéutica»

Presidente: Don Miguel Sebastián Herrador.
Vocal: Don Ramón Velasco Alonso.

Secretario: Don Enrique Romero Velasco.
Suplente: Don Pedro Álvarez-Quiñones Carabia.

«Farmacología y Terapéutica general»

Presidente: Don Perfecto García de Jalón Huetto.
Vocal: Don Emilio Romo Aldama.
Secretario: Don Ramón Velasco Alonso.
Suplente: Don Emilio Zapatero Ballesteros.

«Patología y Clínica Quirúrgicas» (primera cátedra)

Presidente: Don José María Beltrán de Heredia Onís.
Vocal: Don Hipólito Durán Sacristán.
Secretario: Don Felipe Rodríguez Adrados.
Suplente: Don José Ramón del Sol Fernández.

Valladolid, 30 de enero de 1968.—El Secretario general, F. Arribas.—Visto bueno: El Rector, Luis Suárez.

RESOLUCION de la Universidad de Valladolid por la que se publica el Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Física 4.ª» de la Facultad de Ciencias de la citada Universidad.

Tribunal que juzgará el concurso-oposición convocado por Orden ministerial de 6 de noviembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» de 20 del mismo) para la provisión de una plaza de Profesor adjunto adscrita a «Física 4.ª», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid:

Presidente: Don José Martínez Salas.
Vocal: Don José Casanovas Colás.
Secretario: Don Vicente Aleixandre Campos.

Valladolid, 6 de febrero de 1968.—El Secretario general, F. Arribas.—Visto bueno: El Rector, Luis Suárez.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Matemáticas de las operaciones financieras» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de la Universidad de Barcelona por la que se convoca al opositor admitido.

Se convoca al opositor admitido al concurso-oposición para la provisión de la Adjuntia de «Matemáticas de las operaciones financieras» de la Facultad de Ciencias Políticas, Económicas y Comerciales de esta Universidad para el día 25 de marzo del año en curso, a las diez cuarenta y cinco horas, en el aula de Matemáticas de dicha Facultad, a fin de dar comienzo a los ejercicios.

El programa de 50 temas para el primer ejercicio estará a disposición del interesado en la Secretaría de la Facultad, quince días antes de la fecha de la convocatoria.

Barcelona, 30 de enero de 1968.—El Presidente, Mario Pifarré.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición a la plaza de Profesor agregado de «Química Física», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia por la que se convoca a los señores opositores.

Se convoca a los señores opositores a la plaza de Profesor agregado de «Química Física», de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Murcia, anunciada por Orden ministerial de 25 de abril de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 6 de junio), para hacer su presentación ante este Tribunal el día 26 de abril próximo, a las cinco de la tarde, en el salón de Profesores del pabellón de Química de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Madrid (Ciudad Universitaria). En dicho acto harán entrega de los trabajos científicos y de investigación y de la Memoria sobre el concepto, método, fuentes y programa de la asignatura, y el Tribunal les notificará el sistema acordado en orden a la práctica de los dos últimos ejercicios.

Madrid, 15 de febrero de 1968.—El Presidente, José Virgili Vinadé.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra del grupo XI, «Motores», de la Escuela de Ingeniería Técnica Aeronáutica por la que se cita a los señores opositores.

Se convoca a los señores aspirantes a la cátedra del grupo XI, «Motores», vacante en la Escuela de Ingeniería Técnica Aeronáutica para que efectúen su presentación ante este Tri-

buna: el miércoles día 17 del próximo mes de abril, a las siete y media de la tarde, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Aeronáuticos (plaza del Cardenal Cisneros, número 3, Ciudad Universitaria).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como de la justificación de otros méritos que puedan alegar (artículo 12 del vigente Reglamento de Oposiciones de 29 de octubre de 1962, «Boletín Oficial del Estado» de 19 de noviembre).

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto, así como realizará el sorteo, si a ello hubiera lugar, para fijar el orden en que habrán de actuar los opositores.

Madrid, 16 de febrero de 1968.—El Presidente, Manuel Avello Ugalde.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra del grupo VII. «Genética y Fitopatología», vacante en las Escuelas de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid y Valencia, por la que se convoca a los señores opositores.

Se cita a los señores opositores a las cátedras del grupo VII, «Genética y Fitopatología», vacantes en las Escuelas de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid y Valencia, convocadas por Orden ministerial de 6 de mayo de 1967 («Boletín Oficial del Estado» del 21 de junio), para hacer su presentación ante este Tribunal el día treinta de marzo próximo, a las nueve horas y treinta minutos, en el salón de actos de la Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola de Madrid (Ciudad Universitaria).

En dicho acto los señores opositores harán entrega de la Memoria, por triplicado, sobre el concepto, método, fuentes y programas de las disciplinas que comprende la cátedra, así como de la justificación de otros méritos que puedan alegar (artículo 12 del vigente Reglamento de Oposiciones de 29 de octubre de 1962, «Boletín Oficial del Estado» del 19 de noviembre).

El Tribunal dará a conocer el cuestionario para el tercer ejercicio e indicará la forma de realizar el cuarto, así como procederá al sorteo—si a ello hubiera lugar—para fijar el orden de actuación de los opositores.

Madrid, 21 de febrero de 1968.—El Presidente, Enrique Sánchez-Monge.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar los ejercicios de la oposición a la cátedra del grupo VI, vacante en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, por la que se señalan lugar, día y hora para la presentación de opositores.

Se convoca al señor opositor admitido a la cátedra del grupo VI, «Construcción Naval III», de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Navales, para que efectúe su presentación ante este Tribunal el día 21 de marzo próximo, a las nueve y media de la mañana, en la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de Madrid (calle de José Gutiérrez Abascal, número 2).

En dicho acto el señor opositor hará entrega de la Memoria por triplicado sobre el concepto, método, fuentes y programa de las disciplinas que comprende la cátedra, trabajos profesionales y de investigación y justificantes de méritos a que alude el artículo 12 del vigente Reglamento de Oposiciones de 29 de octubre de 1962.

El Tribunal le hará entrega del cuestionario que habrá de regir en el tercer ejercicio de la oposición y forma de realizar el cuarto ejercicio.

Madrid, 21 de febrero de 1968.—El Presidente, Manuel Soto.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Patología y Clínica quirúrgicas» (2.ª cátedra), 3.ª Adjuntía, de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca al aspirante admitido

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios correspondientes al concurso-oposición de la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a «Patología y Clínica quirúrgicas» (2.ª cátedra), 3.ª Adjuntía, de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, se convoca al único opositor que ha solicitado tomar parte en este concurso-oposición para el día 22 de marzo de 1968 y hora de las diez de la mañana, en el aula número 1 del Hospital Clínico.

Al propio tiempo se advierte que el cuestionario de los 50 temas objeto del primer ejercicio estará a disposición del opositor, con la antelación reglamentaria, en la Secretaría de dicho Centro.

Santiago, 6 de febrero de 1968.—El Presidente, Alejandro Novo González.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Bioquímica y Fisiología general y Fisiología especial» (2.ª Adjuntía) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago por la que se convoca al aspirante admitido.

Al objeto de comenzar la práctica de los ejercicios correspondientes al concurso-oposición a la plaza vacante de Profesor adjunto adscrita a la cátedra de «Bioquímica y Fisiología general y Fisiología especial» (2.ª Adjuntía) de la Facultad de Medicina de la Universidad de Santiago, se convoca al único opositor que ha solicitado tomar parte en este concurso-oposición para el día 20 de marzo de 1968 y hora de las diez de la mañana, en el aula número 6 de la Facultad de Medicina.

Al propio tiempo se advierte que el cuestionario de los 50 temas objeto del primer ejercicio estará a disposición del opositor, con la antelación reglamentaria, en la Secretaría de dicho Centro.

Santiago, 6 de febrero de 1968.—El Presidente, Ramón Villarino Ulloa.

RESOLUCION del Tribunal del concurso-oposición de la plaza de Profesor adjunto de «Física 1.ª (Mecánica y Termodinámica)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid por la que se convoca a los opositores admitidos.

Se convoca a los opositores a la plaza de Profesor adjunto vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Valladolid, adscrita a las enseñanzas de «Física 1.ª (Mecánica y Termodinámica)» para comenzar los ejercicios a las diez horas del día 17 de marzo de 1968 en la sala de Profesores de la Facultad expresada.

El cuestionario estará a disposición de los señores opositores en la Secretaría de la Facultad con quince días de antelación al comienzo de los ejercicios.

Lo que se anuncia para general conocimiento.
Valladolid, 6 de febrero de 1968.—El Presidente, José Martínez Salas.

MINISTERIO DE AGRICULTURA

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas por la que se aprueba la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición para cubrir cuatro plazas de Perito Agrícola.

Vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso-oposición convocado por Resolución de esta Presidencia de fecha 14 de septiembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» número 235, de fecha 2 de octubre del mismo año) para cubrir cuatro plazas de Perito Agrícola.

Esta Presidencia ha resuelto aprobar dicha propuesta y que, de acuerdo con la norma octava de dicho concurso-oposición, se publique en el «Boletín Oficial del Estado», se comunique directamente a los interesados y se exponga en el tablón de anuncios de los Servicios Centrales de este Instituto el resultado del repetido concurso-oposición, según la siguiente relación de aprobados:

Para la plaza del Centro de la Cuenca del Guadiana, don Carlos Conradi Lizaur.

Para la plaza de la Estación Naranjera de Levante, don Federico Medina Zapater.

Para la plaza del Centro de Ampelografía y Viticultura de Madrid, don José Antonio Carcela Garzón.

Para la plaza del Centro de Mejora del Maíz, doña María Luisa Granda Nogués.

Los seleccionados deberán aportar en el plazo de treinta días hábiles, a partir de la fecha de notificación, toda la documentación necesaria para acreditar la capacidad requerida en la convocatoria, actuándose en otro caso como prevé el Reglamento sobre Régimen General de Oposiciones y Concursos.

Madrid, 19 de febrero de 1968.—El Presidente, Miguel Echeagaray.

RESOLUCION del Instituto Nacional de Investigaciones Agronómicas por la que se aprueba la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso para cubrir una plaza de Ingeniero Agrónomo, Doctor en Ciencias—rama Biológicas—o en Farmacia y tres plazas de Ingeniero Agrónomo.

Vista la propuesta formulada por el Tribunal calificador del concurso convocado por Resolución de esta Presidencia de fecha 14 de septiembre de 1967 («Boletín Oficial del Estado» nú-